

Angka Kematian Nakes Cukup Tinggi, Perlunya Vaksinasi Ketiga Khusus Nakes

Data terakhir menunjukkan sudah ada 1.070 kematian Tenaga Kesehatan di seluruh Indonesia.

JAKARTA (IM) - Meningkatnya angka kematian tenaga kesehatan alias nakes, data terakhir menunjukkan sudah ada 1.070 kematian di seluruh Indonesia. Hal ini disampaikan oleh Ketua Umum PP ADINKES dr. M. Subuh.

“Kita prihatin dengan hal ini, karena itu sudah sewajarnya

jika ada kesempatan vaksin ketiga, maka ADINKES bersama asosiasi lain turut merekomendasikan khusus nakes terlebih dahulu,” ungkapnya dalam acara Vaksin Ketiga Untuk Nakes? Senin (4/7).

Upaya vaksinasi ketiga khusus nakes ini, dapat memberikan perlindungan saat menangani pasien Covid-19, di

mana tenaga kesehatan sebagai garda terdepan.

Hal ini diungkap juga oleh Dewan Pakar PP ADINKES sekaligus Ketua PP PERALMUNI Prof. Dr. dr. Iris Rengganis, yang mengatakan bahwa vaksinasi ketiga bagi nakes sangat penting dilakukan.

“Saya sangat setuju dengan Pak Subuh bahwa vaksinasi bagi nakes sangat penting, karena mereka adalah front line. Dan kita tahu bagaimana kondisi nakes saat ini yang sakit dan meninggal, dan itu sangat sedih,” ungkap dr. Iris Rengganis.

Ia juga mengatakan efektivitas vaksin bagi nakes harus berdasarkan dari satu penelitian yang dilakukan.

“Kita tidak bisa bilang kayaknya efektivitasnya kurang deh, nggak bisa karena semuanya berdasarkan data. Kalau datanya ada, nakes bisa diutamakan,” jelasnya.

Pada kesempatan yang sama, menurut Dewan Pakar PP ADINKES Prof. Dr. dr. Budi Wiweko, perlindungan bagi tenaga kesehatan selama pandemi juga perlu dilakukan.

Melansir dari jurnal yang diungkap oleh dr. Budi Wi-

weko, di negara Tiongkok dikatakan telah sukses melakukan perlindungan bagi tenaga kesehatan.

Ada beberapa hal yang dilakukan di Cina. Pertama struktur manajemen multi-level, kedua moral tinggi dan saling mendukung, ketiga alur kerja yang efisien, dan nilai kolaborasi multidisiplin dalam perawatan.

“Jadi bentuk perlindungan ini adalah pengalaman dari teman-teman health care di negara Cina,” pungkasnya. ● tom

5 Manfaat Daun Ketumbar yang Sering Diremehkan



JAKARTA (IM) - berasal dari tanaman Coriandrum Sativum dan terkait dengan petterseli, wortel, serta seledri. Banyak orang menggunakan ketumbar dalam hidangan seperti sup dan salsa. Daun ketumbar sering digunakan utuh, sedangkan bijinya digunakan sebagai bumbu atau digiling.

Berikut ini beberapa manfaat daun ketumbar :

1. Mengontrol diabetes

Daun ketumbar memiliki indeks glikemik yang rendah sehingga tidak akan menaikkan gula darah secara drastis ketika dimakan. Zat yang terkandung di dalam zatnya juga dianggap bisa menurunkan kadar gula darah pada penderita diabetes.

Selain itu, daun ketumbar bisa melindungi fungsi hati dan menurunkan kadar lemak darah yang sering kali menjadi pemicu pada penderita diabetes.

2. Menjaga fungsi otak

Selain aman dikonsumsi oleh penderita diabetes, daun ketumbar juga bisa mengurangi peradangan berkat kandungan antioksidan yang tinggi. Khasiat ini bermanfaat untuk meningkatkan fungsi kognitif, yakni kemampuan dalam berpikir dan mengingat.

Dengan mengonsumsi makanan kaya antioksidan alami, seperti daun ketumbar dinilai mampu mencegah dan mengobati berbagai penyakit akibat penurunan fungsi kognitif. Seperti penyakit Alzheimer dan Parkinson.

3. Mengontrol tekanan darah

Khasiat daun ketumbar

berikutnya yakni bisa mengontrol tekanan darah yang diduga kuat berasal dari kandungan flavonoid di dalamnya. Senyawa ini diketahui memiliki efek yang mirip dengan efek obat antihipertensi ACE inhibitor.

Daun ketumbar juga dimanfaatkan untuk mengontrol tekanan darah penderita hipertensi. Sekaligus menurunkan risiko penyakit jantung maupun penyakit kronis lainnya.

4. Menurunkan risiko kanker

Pada hasil penelitian menunjukkan senyawa aktif pada daun ketumbar mampu mengurangi aktivitas gen-gen tertentu pada sel kanker. Pemberian ekstrak daun ketumbar membuat sel kanker prostat tidak lagi menyebar dengan cepat atau menjadi kurang agresif.

Penelitian lain dengan tabung reaksi juga menemukan ekstrak akar, batang dan daun ketumbar bisa menghambat pertumbuhan sel kanker payudara. Ekstrak daun ini akan melindungi sel dari kerusakan akibat radikal bebas untuk mencegah kanker.

5. Menurunkan risiko penyakit jantung

Adanya pembekuan darah pada pembuluh darah bisa meningkatkan risiko penyakit jantung. Sebuah studi menyebutkan daun ketumbar memiliki khasiat untuk bisa menurunkan risiko tersebut.

Ketika diamati, ekstrak daun ketumbar mampu menghambat pembentukan gumpalan darah pada tabung reaksi. Jika pembuluh bersih dari gumpalan darah, aliran darah akan lancar sehingga risiko penyakit jantung kian menurun.

Itulah 5 manfaat daun ketumbar yang mungkin belum banyak diketahui. Semoga bermanfaat! ● tom

SAMBUNGAN

Gila-gilaan, Tabung Oksigen Naik Hingga...

kasus Covid-19. Rumah Sakit Umum Pusat (RSUP) Dr Sardjito Yogyakarta dilaporkan mengalami kekurangan stok oksigen cair (liquid oxygen) pada Sabtu (3/7). Hal ini berdampak pada pasien yang menjalani perawatan intensif.

Pada Sabtu (3/7), pukul 16.00 WIB, RSUP Dr Sardjito Yogyakarta sampai dengan kehabisan persediaan oksigen pada pukul 18.00 WIB, sehingga berisiko pada keselamatan pasien yang dirawat, baik pasien Covid-19 maupun non-Covid-19.

Selain RSUP Dr Sardjito, rumah sakit rujukan Covid-19 utama di Kabupaten Blitar, RSUD Ngudi Waluyo dilaporkan mengalami kekurangan stok oksigen. Bahkan, hanya cukup untuk dua hari ke depan.

Direktur RSUD Ngudi Waluyo Endah Woro Utami mengakui, stok oksigen di rumah sakit yang saat ini sudah menipis. Stok oksigen di rumah sakit ini hanya bertahan hingga Senin (5/7).

“Kita masih terus mengupayakan tambahan pasokan oksigen dari distributor,” ujar Woro saat dikonfirmasi, Min-

ggu (4/7).

Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) Sufmi Dasco Ahmad meminta agar para pelaku penimbunan obat dijatuhi hukuman sangat berat.

“Hukuman berat sangat penting untuk diterapkan agar jangan ada lagi pihak-pihak yang berani melakukan penimbunan obat-obatan untuk Covid-19,” kata Dasco dalam keterangan tertulis, Senin (5/7).

Menurut politikus Partai Gerindra tersebut, praktik menimbun obat dapat dijerat dengan Pasal 15 Undang-Undang Nomor 4 Tahun 1984 tentang

Penanggulangan Wabah Penyakit Menular yang ancamannya 10 tahun penjara.

Dasco menilai, para penimbun obat dapat dikategorikan mengelola secara tidak benar barang-barang penanggulangan wabah sehingga akan semakin menimbulkan atau memperparah wabah.

Hukuman berat sangat penting untuk diterapkan agar jangan ada lagi pihak-pihak yang berani melakukan penimbunan obat-obatan untuk covid 19.

“Perbuatan mereka sangat tidak berperikemanusiaan han-

DARI HAL 1

ya untuk mencari keuntungan finansial tetapi dapat membahayakan nyawa rakyat banyak yang sangat membutuhkan obat Covid-19,” ujar Dasco.

Untuk itu, Dasco meminta pihak kepolisian untuk menindak siapapun yang terlibat dalam praktik penimbunan obat-obatan.

“Kami juga meminta masyarakat untuk segera memberi informasi kepada aparat penegak hukum di daerah masing-masing jika mendapati adanya pihak-pihak yang melakukan penimbunan obat Covid-19,” kata Dasco. ● mar

Jaksa Belum Ajukan Kasasi, MAKI: Ada Upaya...

menemui terpidana kasus kasus cecis Bank Bali, JST, untuk membahas pengurusan fatwa di MA.

Adapun, salinan putusan banding telah diterima Kejarri Jakarta Pusat pada 21 Juni 2021.

Dengan demikian, jaksa memiliki waktu 14 hari untuk memutuskan pengajuan kasasi setelah salinan putusan banding diterima. Semestinya, Senin (5/7) merupakan batas akhir pengajuan kasasi.

Namun, Kepala Kejarri Jakarta Pusat Riono Budisantoso belum merespons pertanyaan wartawan mengenai rencana pengajuan kasasi. Menurut Boyamin, jaksa harus mengajukan kasasi untuk menepisi anggapan adanya upaya menutupi “king maker”.

Boyamin menambahkan, hal lain yang membuat jaksa perlu mengajukan kasasi yakni perbandingan hukuman Pinangki dengan perantara suap Andi Irfan Jaya dan JS sebagai pemberi suap. Andi divonis 6 tahun dan JST dijatuhi hukuman 4 tahun 6 bulan. Sementara, Pinangki hanya dihukum 4 tahun berdasarkan putusan banding.

Boyamin menjelaskan, dalam konteks hukum di Indonesia, penerima suap semestinya mendapatkan hukuman lebih berat dibandingkan dengan pemberi suap dan perantara.

“Ini mestinya jadi alasan Kejaksaan mengajukan kasasi. Karena tidak mungkin jadi terbalik ketika vonis penjaranya terjadi perbedaan dan yang

menerima suap lebih rendah,” ucap Boyamin.

“Satu-satunya cara ya, dengan mengajukan kasasi. Dengan begitu di Mahkamah Agung menjadi imbang dari sisi keadilan,” imbuhnya.

Sebelumnya, Majelis Hakim Pengadilan Tipikor menyatakan Pinangki terbukti bersalah melakukan tiga tindak pidana sekaligus. Dapatkan informasi, inspirasi dan insight di email kamu. Daftarkan email Pertama, Pinangki menerima uang suap 500.000 dollar Amerika Serikat dari JST.

Kedua, Pinangki terbukti melakukan tindak pidana pencucian uang dengan total 375.229 dollar AS atau setara Rp 5,25 miliar.

Pinangki juga dinyatakan terbukti melakukan pemu-

fakatan jahat bersama JST, Andi Irfan Jaya, dan Anita Kolopaking untuk menjanjikan uang 10 juta dollar AS kepada pejabat Kejaksaan dan MA demi mendapatkan fatwa.

Vonis tersebut lebih tinggi dari tuntutan jaksa penuntut umum (JPU) yang meminta agar Pinangki divonis empat tahun penjara dan denda Rp 500 juta subsidier enam bulan kurungan.

Peran Pinangki sebagai makelar kasus pun terungkap ketika hakim membeberkan bukti percakapan Pinangki dengan Anita Kolopaking. Percakapan antara Pinangki dengan Anita di aplikasi WhatsApp pada 26 November 2019 itu terkait kepengurusan gratifikasi mantan Gubernur Riau Annas Maamun.

Annas merupakan terpidana kasus korupsi terkait alih fungsi lahan di Provinsi Riau yang pernah mendapat grasi dari Presiden Joko Widodo pada September 2019. Grasi itu membuat masa hukuman Annas berkurang satu tahun. Ia kini telah bebas sejak 21 September 2020.

Menurut hakim, percakapan itu menjadi bukti bahwa Pinangki sudah terbiasa mengurus perkara.

“Selain terkait dengan kasus Joko Soegiarto Tjandra, terdakwa sudah biasa mengurus perkara dengan bekerja sama dengan saksi Dr Anita Dewi Kolopaking, khususnya terkait dengan institusi Kejaksaan Agung dan MA,” ungkap Ketua Majelis Hakim Ignatius Eko Purwantoka itu. ● mar

Kapolri Instruksikan Kapolda Awasi...

kepolisian tidak akan ragu menindak tegas distributor dan penjual yang menimbun serta menjual obat-obatan dengan harga tidak wajar.

“Siapa saja yang melangkar akan segera ditindak,” ujar Argo dalam keterangan pers, Senin (5/7).

Menurut Argo, ada lima instruksi kapolri kepada seluruh jajaran kepala kepolisian daerah (kapolda). Pertama, meminta kapolda melakukan pengawasan terkait kepatuhan semua pihak dalam menjalankan PPKM darurat dan pengendalian HET obat dalam masa pandemi Covid-19.

Kedua, melakukan penegakan hukum secara tegas

terhadap pelaku usaha yang melakukan penimbunan serta penjualan obat diatas HET sehingga masyarakat sulit mendapatkan obat dan alat kesehatan.

Ketiga, melakukan penegakan hukum secara tegas terhadap tindakan yang menghambat segala upaya pemerintah dalam melakukan penanggulangan wabah Covid-19, termasuk terhadap penyebaran berita bohong.

“Keempat, mempelajari, memahami, serta melakukan koordinasi dengan Kejaksaan terkait penerapan pasal-pasal yang dapat dikenakan terhadap pelaku tindak pidana di masa pandemi Covid-19,” kata Argo.

Kelima, para Kapolda diminta melaporkan hasil kegiatan kepada Kapolri untuk perhatian Kabareskrim.

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marives) Luhut Binsar Pandjaitan sebelumnya meminta Kabareskrim Komjen Agus Andrianto menindak tegas oknum yang mempermainkan harga obat-obatan untuk terapi pasien Covid-19.

Hal ini menyusul laporan yang menyebutkan adanya kenaikan harga obat-obatan yang terkait Cobod-19 berkali-kali lipat.

“Tadi saya sampaikan kepada Kabareskrim, Pak Komjen Agus agar jangan

ragu-ragu. Kita dalam kondisi darurat. Saya juga sampaikan ke Kejaksaan bahwa kita harus tidak tegas orang-orang yang main-main dengan angka (harga obat) ini,” ujar Luhut dalam konferensi pers bersama Kementerian Kesehatan, Sabtu (3/7).

“Saya tidak ada sama dia, tidak ada urusan backing-backing-an. Pokoknya sampai ke akar-akarnya kita cabut saja Pak Agus. Kita tak boleh main-main, kita backup Kementerian Kesehatan,” tegasnya.

Luhut mengingatkan bahwa situasi pandemi di Indonesia saat ini sedang kritis. Angka penularan kasus Covid-19 terus meningkat dan angka kematian tercatat dalam

jumlah tinggi.

“Kalau sampai ada orang meninggal karena obat, gara-gara anda para produsen atau distributor bikin obat tidak benar saya minta lakukan patroli, cek di mana,” ungkap Luhut.

“Kemudian tindakannya tidak usah bertanya, langsung diproses, langsung dihukum saja dan izinnya kalau perlu kita cabut,” tegasnya.

Sebelumnya, Luhut mengatakan, selama dua pekan ke depan merupakan masa yang kritis dalam penanganan pandemi Covid-19 di Indonesia.

Hal tersebut disebabkan kondisi kenaikan kasus Covid-19 yang terus mengalami kenaikan. ● mar

Anggaran Kesehatan Naik Jadi Rp193 T,...

ekonomi dan penanganan Covid-19 untuk dukungan kesehatan akan mencapai Rp193,93 triliun.

Ini naik dari yang kemarin kita telah sampaikan Rp172 triliun dan naik lagi jadi Rp182 triliun,” ujar Sri Mulyani dalam keterangan pers virtual melalui YouTube Sekretariat Presiden pada Senin (5/7).

“Jadi terjadi kenaikan yang sangat tinggi di bidang kesehatan,” katanya.

Secara rinci Sri Mulyani menjelaskan bahwa anggaran tersebut digunakan untuk membiayai penanganan Covid-19, mulai dari diagnosis, testing, tracing, hingga perawatan pasien. Saat ini, tercatat ada 236.340 pasien Covid-19.

“Lalu untuk insentif tenaga (kesehatan), santunan kematian dan pembelian berbagai obat dan APD. Anggaran Rp193 triliun juga dipakai untuk pengadaan 53,9 juta dosis

vaksin dan bantuan untuk iuran gerakan kewirausahaan nasional (GKN) untuk 19,15 juta orang di dalam anggaran kesehatan termasuk insentif perpajakan bagi sektor kesehatan,” jelas Sri Mulyani.

Lebih lanjut, ia menjelaskan, untuk program perlindungan sosial, pemerintah akan mempercepat penyalurannya mulai Juli ini.

Utamanya untuk program keluarga harapan (PKH) yang

dimajukan triwulan ketiga 2021 bisa dibayarkan pada bulan Juli sehingga bisa membantu masyarakat.

Selanjutnya untuk kartu sembako yang saat ini targetnya 15,93 juta bisa dinaikkan lagi targetnya ke 18,8 juta. Dan bantuan tunai untuk 10 juta keluarga penerima manfaat selama 2 bulan akan dibayarkan pada Juli ini.

“Demikian juga untuk BLT desa yang sekarang ini

baru mencapai 5 juta bisa dinaikkan sesuai pagu di 8,8 juta target. Dan kartu prakerja untuk penyerapan batch kedua bisa dilaksanakan pada Juli 2021,” lanjutnya.

“Untuk bansos ini, bantuan kuota internet para siswa, mahasiswa, serta tenaga pendidik sebanyak 27,67 juta. Untuk siswa, mahasiswa, tenaga pendidik, guru dosen akan tetap diberikan,” tambah Sri Mulyani. ● mar

Korban Tewas Kecelakaan Pesawat...

pesawat tersebut. Pesawat yang jatuh pada pukul 11:30 waktu setempat (03:30 GMT) beberapa kilometer dari kota Jolo, membawa pasukan dari Cayagan de

Oro, di pulau selatan Mindanao. “Pesawat itu meleset dari landasan pacu, mencoba untuk mendapatkan kembali ketinggian tetapi tidak berhasil,” kata

Kepala Angkatan Bersenjata Filipina Jenderal Sobejana sebagaimana dilansir BBC.

Pesawat nahas itu sebelumnya dioperasikan Angka-

tan Udara Amerika Serikat (AS) dan diserahkan ke Filipina pada Januari. Pesawat itu adalah yang pertama dari dua pesawat Hercules bekas yang

dikirim oleh AS di bawah skema kerja sama pertahanan. Menurut Aviation Safety Network, pesawat itu pertama kali terbang pada 1988. ● osm

Dua Astronot Tiongkok Lakukan...

stasiun ruang angkasa negara kita,” kata badan tersebut melansir Guardian.

Tugas mereka termasuk mengangkat kamera panorama di luar modul inti Tianhe.

Mereka juga menguji len-

gan robot stasiun, yang akan digunakan untuk mentransfer modul masa depan di sekitar stasiun, kata media pemerintah.

Para astronot memasang pijakan kaki pada lengan robot. Lalu dengan dukungan itu,

mereka melakukan pekerjaan perakitan lainnya, tambah badan antarsiksa itu.

Dalam klip video Liu mengatakan kabin, dia berseru: “Wow, terlalu indah di sini.”

Video memperlihatkan Liu dan Tang membuka palka

dan keluar dari modul secara terpisah.

Mereka mengenakan setelan yang baru dikembangkan yang dikatakan memiliki berat 130kg (versi ke-20).

Mereka didukung dari dalam stasiun oleh komandan

misi, Nie Haisheng, seorang pilot angkatan udara yang kini menjalani misi luar angkasa ketiganya.

Ini adalah tugas pertama dari dua perjalanan luar angkasa yang direncanakan untuk misi tersebut. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI : Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK : M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI : A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR : Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.
BIRO SEMARANG : Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN : Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI : Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN : Rp 2.500,-/leks (di luar kota Rp 3.000,-/leks), Harga Langganan Rp 50.000,-/Bulan.
PERCETAKAN : PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000
 Fax : 021-639 7652.
 Twitter: InternationalMedia @redaksi_IM